



Le 5 février 2017, le Cameroun a écrit une nouvelle page de son histoire footballistique en remportant le titre de champion d'Afrique lors de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) qui s'est tenue au Gabon. Les Lions indomptables ont créé la surprise en battant l'Égypte 2-1 en finale pour décrocher leur cinquième titre continental.

Ce qui a rendu la victoire encore plus marquante, c'est le fait que l'équipe camerounaise était composée principalement de joueurs peu connus du grand public. Sous la direction de l'entraîneur Hugo Broos, les Lions ont réussi à trouver une cohésion et un esprit collectif extraordinaires, ce qui leur a permis de se distinguer tout au long du tournoi.

Voici la liste des 23 joueurs qui avaient été sélectionnés par Hugo Broos pour représenter le Cameroun lors de la CAN 2017 :

- **Gardiens** : Jules Goda, Fabrice Ondoa, Georges Bokwe
- **Défenseurs** : Fai Collins, Ernest Mabouka, Nicolas Nkoulou, Michael Ngadeu, Adolph Teikeu, Ambroise Oyongo, Mohammed Djetei, Jonathan Ngwen
- **Milieux** : Sébastien Siani, Franck Boya, Georges Mandjeck, Arnaud Djoum

- **Attaquants** : Vincent Aboubakar, Jacques Zoua, Benjamin Moukandjo, Clinton Njie, Edgar Salli, Christian Bassogog, Toko Ekambi, Ndip Tambe.

Ce groupe de joueurs a su déjouer tous les pronostics et faire preuve d'une détermination sans faille tout au long de la compétition. Ils ont fait preuve d'un jeu collectif remarquable, se soutenant mutuellement sur le terrain pour réaliser des performances exceptionnelles.

Il est important de souligner le rôle essentiel qu'a joué l'entraîneur Hugo Broos dans cette victoire. Malgré l'inexpérience de certains de ses joueurs et les doutes de nombreux observateurs, Broos a su bâtir une équipe solide et unie, capable de rivaliser avec les plus grandes nations du continent.